

特集Ⅰ ピックアップ!おしゃまんべ 町民の活動報告

町内各所で卒業式を挙行

3月、町内の小・中学校、高等学校の卒業式が挙行されました。

新型コロナウイルス感染症の対策として、卒業生とその保護者のみの参加に限定し、人との間隔を空けるなどの対応を行い、式典も時間を短縮するなど感染予防に留意した上で行われました。

卒業生は成長した立派な姿を披露し、卒業証書が授与され、それぞれ学校で過ごした思い出と希望を胸に新たな進路へ巣立ちました。

ご卒業おめでとうございます!



長万部小学校卒業式(3月19日)



静狩小学校卒業式(3月19日)



長万部中学校卒業式(3月13日)



長万部高等学校卒業式(3月2日)

種市長万部分団長に 消防庁長官より永年勤続功労章

このたび、長万部町消防団長万部分団長の種市章さんが、消防庁長官から永年勤続功労章を受章しました。

種市さんは、昭和52年4月に長万部町消防団員を拝命以来、長万部分団部長、副団長を歴任し、平成30年4月から長万部分団長として長万部町の防災活動に従事されております。

消防使命の重要性を認識し、水・火災・地震等の災害現場での活躍はもとより、住民に対する防災啓発活動や防火査察にも積極的に取り組み、当町の消防団活動に大きく貢献された功績が認められての表彰となりました。



新型コロナウイルス感染症(COVID-19)の拡大防止に係る2020年度東京理科大学 長万部キャンパスにおける基礎工学部の授業実施見送りについて

2020年3月25日、東京理科大学は、2020年度に長万部キャンパスで開講する基礎工学部の1年次の全授業日程の実施を見送り、葛飾キャンパスで実施する決定について発表

東京理科大学では、新型コロナウイルス感染症対策について、現在、依然として終息の見通しが立たない状況であり、学生の健康と安全の確保を第一優先としながらも、長万部キャンパスでの基礎工学部の全寮制による1年次の全人教育を2020年度も実施すべく、慎重にリスク分析と対応策の検討が重ねられました。当該感染症の治療法がはっきりしない現時点では、全人教育の柱である全寮制で大学生活を過ごすことに対する不安を完全には払拭することはできないと判断され、誠に残念ではありますが、長万部キャンパスでの授業実施は見送り、葛飾キャンパスで実施する決定に至りました。

なお、2020年度の長万部キャンパスの管理は通常通りとし、学部・学科の再編につきましては、予定通り実施する計画で、これに伴う学生寮、教育設備、教員宿舎などの施設整備は継続して進められるとの発表です。